Présentation du projet crèche :

Participants : élèves d'une classe et leur professeur principal

Matériaux utilisés:

Chaque élève de la classe a amené un bout de branchage ramassé en forêt ou autour de chez lui.

Un élève s'est chargé de la paille.

Pour la fabrication des personnages : pâte à sel (farine, eau et sel)

Pour l'assemblage des éléments non naturels : colle et clous.

Organisation du groupe:

Une élève de la classe nous a fabriqué des personnages en pâte à sel.



En fonction de la taille des personnages , nous avons déterminé en groupe classe les dimensions de la crèche.

Sur leur temps de pause ou lorsqu'ils avaient fini leur travail, les élèves en groupe ont coupé le bois aux bonnes dimensions : un premier groupe pour le panneau du fond puis un second pour le toit.







Trois élèves se sont chargés de coller les morceaux de bois pour former les deux panneaux.



Nous avons ensuite procédé à l'asssemblage.



Voici notre crèche que nous avons voulu simple et projet de collaboration des élèves de la classe avec l'apport d'un branchage, la découpe du bois et l'assemblage minutieux des éléments.

La crèche, représentation de la Nativité, naissance de Jésus de Nazareth.



